

## Weinauktion 405

**2. + 3. September 2022/ September 2nd + 3rd 2022**

**Korrekturen und Ergänzungen / list of amendments**

<b>Lot-Nr.</b>	<b>1345</b>	schweizer Händler-Abfüllung, unbekannt
<b>Lot-Nr.</b>	<b>1410</b>	zurück gezogen
<b>Lot-Nr.</b>	<b>1489</b>	Jahrgang ist 1998

Wenn keine schriftlichen Gebote vorhanden sind, beginnt der Ausruf in der Regel ca. 10 – 20% unter dem unteren Schätzpreis!

Bitte senden Sie uns Ihre schriftlichen Gebote bis spätestens Donnerstagabend, 1. September 24h00. Wir können so Fehler vermeiden. Sie erhalten eine Bestätigung Ihrer Gebote per e-Mail.

Bei zwei gleich hohen Geboten wird derjenige Bieter bevorzugt, dessen Gebot zuerst bei uns eingetroffen ist.

**Die Auktion erfolgt unter der Aufsicht eines Beamten des Stadtmannamtes Zürich. Jede Haftung des mitwirkenden Beamten sowie der Gemeinde und des Staates für Handlungen des Auktionators entfällt. Anwendbar ist schweizerisches Recht. Gerichtsstand ist Zürich 1.**

If we have no absentee bids, then bidding generally starts 10 – 20% below the lower estimate.

Please send your absentee bids by Thursday 1st September midnight. This will ensure that there are no misunderstandings and all bidders who have entered their bids by this deadline will receive a confirmation by e-mail.

In case two bidders bid the same amount, the bidder whose bid was received first will be preferred.

**The auction takes place under the supervision of an official representative of the Stadtmannamt Zurich. Neither the participating civil servant, the municipality nor the state accepts any liability for the actions of the auctioneer. Swiss law applies. Place of jurisdiction is Zurich 1.**